
 «Оправданный -            

уже не грешник» 

Сергей Хомич, старший 

пастор церкви 

«Благодать» 

Когда ученик пишет что-то 

в тетради и вдруг ставит 

кляксу или допускает 

ошибку, ему хочется 

заменить или лист в 

тетради, или саму тетрадь. 

Мы всегда хотим начинать 

что-то с нуля. Жизнь человека имеет начало, будет иметь и исход.  

Когда человек приходит к Господу, совершает молитву покаяния, все прошлое ему 

прощается и он начинает писать новые письмена на своей чистой сердечной странице. 

Рим.5:8-9 «Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда 

мы были еще грешниками. 9 Посему тем более ныне, будучи оправданы Кровию Его, 

спасемся Им от гнева». Если мы заключили Завет с Господом через водное крещение, то 

мы оправданы Кровью Иисуса Христа.  

Что так оправдание? Проиллюстрируем это понятие. Человек совершил конкретное 

наказуемое преступление, есть свидетели. Этого человека арестовали. Сначала он  

подозреваемый, потом обвиняемый (следователи нашли улики), а потом суд. На суде 

рассматривается преступление. Судья слышит требование прокурора о максимальном 

наказании. И вот поднимается адвокат… Он обращает внимание судьи на то, что 

преступление имело место, но за него уже кто-то наказан, уже кто-то взял на себя вину, 

понес наказание полностью. Адвокат ходатайствует, что есть основание оправдать этого 

человека. Преступник сознает, понимает свои действия и свое положение. Дальше его 

можно не наказывать, его нужно оправдать. Оправдание – это провозглашение 

абсолютной невиновности. Судья выносит вердикт. Только что рассматривали и называли 

его обвиняемым, а теперь он оправдан по всем статьям, по всем пунктам, полностью. Этот 

человек приходит домой… Как вы думаете, что будет в его сердце? Люди, знавшие о том, 

кем он был, могут назвать его преступником. Должен ли он согласиться, что он остается 

преступником, или должен поверить, что вынесено полное оправдание, он невиновен? 

Может ли он поверить, что отныне оправдан? Да, он невиновен, он оправдан, он очищен. 

Всякий раз мы совершаем библейское покаяние в совершенном грехе, приходим к 

Господу в молитве, как говорит Писание. Там, где нужно публичное исповедание, мы 

исповедуемся перед людьми, где нужно отречение, отрекаемся. Молитва нашего покаяния 

– это приход к Судье, Который рассматривает наше дело. Если мы совершили искреннее 

покаяние, то нам вменяется праведность Иисуса Христа, мы оправданы. Дальше, если ты 

будешь оглядываться назад, продолжать говорить, что ты грешник, ты просто будешь 

обижать Того, Который простил тебя. Не делай этого. 

Мы, как христиане, являемся святыми людьми, это не харизматическое заявление. Это 

заявление верующего в Слово Божье человека, в Его обетования. «Но Бог Свою любовь к 

нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы были еще грешниками. 9 Посему 

тем более ныне, будучи оправданы Кровию Его, спасемся Им от гнева» (Рим.5:8-9).  

Во Христе Иисусе, если мы покаялись по Писанию, Бог прощает, очищает, не вспоминает, 

наши грехи заброшены за Его хребет, потоплены в глубине морской.  



Да, у всех нас есть прошлое. В 1Тим.1:15-16 видим, что Апостол Павел помнит свою 

жизнь: «Верно и всякого принятия достойно слово, что Христос Иисус пришел в мир 

спасти грешников, из которых я первый. 16 Но для того я и помилован, чтобы Иисус 

Христос во мне первом показал все долготерпение, в пример тем, которые будут 

веровать в Него к жизни вечной».  

1Ин.1:7 «если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то имеем общение друг с 

другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха». Очищает – 

удаляет через очищение, удаляет полностью. Удаляет грязь, скверну так, что ее больше 

там нет. Это происходит даже помимо нашего сознания, работает механизм действия 

Крови Иисуса Христа. Кровь Христа открывает вход в Святое Святых. Через нее мы 

получаем очищение и прощение.  

А если я выхожу из этого света? «Дети мои! сие пишу вам, чтобы вы не согрешали; а если 

бы кто согрешил, то мы имеем ходатая пред Отцем, Иисуса Христа, праведника» 

(1Ин.2:1). Он снова ходатайствует. Праведник, порой, и семь раз падает, но снова идет, 

снова восстанавливается. Снова начинает с чистого листа. Нам тяжело в это поверить, 

потому что мы помним, что сделали нам люди, что сделали мы сами. Но у Господа в этих 

вещах такая память – Он так забывает, что уже не вспоминает никогда. Мы должны на 

этом стоять. Это основание, фундамент нашей веры.  

Евр.9:26 «иначе надлежало бы Ему многократно страдать от начала мира; Он же 

однажды, к концу веков, явился для уничтожения греха жертвою Своею». Если грех 

уничтожен, то его уже нет. Слава Господу! Мы можем писать новые письмена на новом 

чистом листе. Если жизнь у нас не была соответствующей, будем молиться, а Кровь 

Христа будет действовать, когда мы будем искать Его. Иисус по-прежнему принимает, Он 

по-прежнему ходатайствует, прощает. Время Его благодати продолжается. 

Мы оправданы, очищены, уже нет следов грязи и греха на наших одеждах. Слава Господу! 


